

# BERITA TERBARU

## Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 4, 2024 - 11:09



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli dialogis pada hari Jumat, 4 Oktober 2024, mulai pukul 10:30 WIB. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Lutfie H dan BRIPTU M Chefri, yang bertujuan untuk menyampaikan imbauan terkait situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Patroli dilakukan di sekitar Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam kegiatan ini, petugas mengimbau warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, sehingga wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap dalam keadaan kondusif. Beberapa poin penting yang disampaikan oleh petugas antara lain:

1. **Pengawasan Lingkungan:** Warga diimbau untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Polsek Gegerbitung juga mengantisipasi kemungkinan terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung, sehingga perlu adanya kesadaran dari masyarakat untuk mencegah hal tersebut.
3. **Penggunaan Knalpot Bising:** Petugas mengingatkan kepada sekumpulan anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Pelaporan Kejadian:** Masyarakat diharapkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Hasil dari patroli ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan menerima imbauan yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, mencerminkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat.